

Anwar

Le rêve de la musique

“Quand j’étais petit, mes parents allaient souvent aux puces. Mon père faisait partie de la génération Woodstock, il aimait beaucoup James Brown... La musique c’était aussi l’un de ses rêves qu’il n’a pas pu réaliser, d’une certaine manière. Il le réalise un peu à travers moi, il m’a toujours encouragé, il m’a toujours dit “Si tu aimes ça, vas-y”.

Cet instrument [voir illustration], c’est un peu ça, c’est un peu le pont entre le fait que mon père aime la musique et le fait que moi j’y touche : quand il allait aux puces, il achetait entre autres des vieilles guitares, des percussions, des tambourins, des petits tam-tams, des trucs comme ça. Ça faisait partie de lui aussi. J’ai eu accès à tous ces instruments, tout ce matériel quand j’étais tout petit.

C’est pour cette raison qu’en revenant en Belgique en 2008, la première chose que j’ai faite c’est aller au marché aux puces pour trouver des instruments, dont ceci.”

.....